

Kindernachmittag

F a s c h i n g s d i e n s t a g

25. Februar 2020

Wir laden alle Kinder ab Klasse 1 bis Klasse 7 zu unserem jährlichen Kindernachmittag ein.

Beginn: 14 Uhr

Ende: ca. 17.15/17.30 Uhr

Im Evang. Gemeindehaus in Hessigheim

TOMMY
ILLUSION - SHOW - WAHRHEIT
BRIGHT



Ein unterhaltsamer Nachmittag mit Tommy Bright, Musik, Spiele, Action, Basteln ... und DIR !
Es gibt einen kleinen Imbiss und Getränke.

Das Mitarbeiter-Team freut sich schon sehr auf dich,

Bis bald !

Veranstaltet wird der Nachmittag von der Evang. Kirche Hessigheim.

Der Eintritt ist frei,

über eine Spende würden wir uns freuen